

Hochzeitsketten

Unikate „Handmade in Germany“

Perlen als Brautschmuck haben eine sehr lange Tradition. Für die Römer und die Griechen im Altertum waren Perlen ein wichtiger Hochzeits- und Brautschmuck. Sie waren der festen Überzeugung, dass Perlen eine glückliche Ehe begünstigen.

„Dank einer großen Auswahl an Zuchtperlen kann heute ein Vater oder der Bräutigam die Perlenwünsche der Braut mühelos erfüllen. Der Formen- und Farbenreichtum der Perlen hat die Kreativität der Schmuckdesigner entzündet, so dass Hochzeitsschmuck und Brautschmuck in allen erdenklichen Variationen möglich ist“, erklärt Sabrina Meißner, Filialleitung von „Goldene Zeiten Juweliere“ (Friedrichstr. 6, 64646 Heppenheim).

Unsere hauseigenen Designer und Goldschmiede haben sich darauf spezialisiert, typ- und stilgerecht individuelle Unikate für die Kundinnen und Kunden herzustellen. Die Rohmaterialien in Top-Qualität werden ausschließlich von deut-

schen Perlen- und Edelsteinhändlern bezogen. So ist garantiert, dass die Trägerin dauerhaft Freude an ihrer Perlenkette hat.

Auch kurzfristig können noch Aufträge angenommen werden. „Oft vergessen die Bräute vor lauter Aufregung und den umfangreichen Hochzeitsplanungen, dass ein schönes Schmuckstück für den Hals fehlt. In diesem Fall können sich die Schmuckdesigner von „Goldene Zeiten Juweliere“ voll entfalten und mit ihrer Kreativität und handwerklichen Geschick Freude bereiten. Gerne kann die Braut auch mit ihrem Brautkleid vorbeikommen.“ fügt Sabrina Meißner ergänzend hinzu.

Am besten ist es, telefonisch unter 06252/6042193 einen Termin zu vereinbaren.

Alternativ freut sich Frau Meißner auch über ein Mail (heppenheim@goldene-zeiten.info). In einem ist sich Sabrina Meißner absolut sicher: „Die Perle wird sicher auch in Zukunft ein bevorzugter Brautschmuck bleiben.“